

東 亀山東小だより

令和4年9月26日(月)
亀山市立亀山東小学校
亀山市本町一丁目9番9号
TEL:82-0011 No.9
文責:校長 高官綾子

実り多い学びの秋に!

ようやく暑さが和らぎ、秋の気配が感じられるようになりました。
爽やかな秋晴れの日は、教室の窓を大きく開け、自然の風を教室いっぱいに取り込んでいます。

10月以降、遠足や社会見学、宿泊研修や修学旅行等、子どもたちにとって楽しい行事や学習が待っています。子どもたちには、一つひとつの行事や体験・学習を通して、仲間とのつながりを深め、生きて働く力を高めていってほしいと思います。



地域の方と出会い、ふれ合い、地域について学びました!

9月の学校生活より

4年生 亀山トリエンナーレ オリエンテーション9月8日

亀山トリエンナーレは、現代美術の祭典。そのトリエンナーレに4年生が参加します。メキシコ在住の彫刻家矢作隆一さんのワークショップを受け、作品を作ります。トリエンナーレ参加に向け、本校の卒業生(大先輩)で亀山トリエンナーレ事務局兼作家の森敏子さんと現在亀山高校で美術を指導されている森風雅さんに来校いただき、オリエンテーションが行われました。さらに、メキシコと東小学校をZoomで繋ぎ、メキシコ在住の矢作さんとお話をしたり、メキシコについて教えていただいたりしました。

おかげで、子どもたちは作品づくりに意欲満々です。

どんな作品ができるのか、楽しみです。子どもたちの作品は、亀山トリエンナーレ期間中、「加藤家屋敷」に展示される予定です。

※亀山トリエンナーレ 10/30~11/19



1年生 交通安全教室 9月14日

亀山警察署、交通安全協会の方々に来校いただき、1年生を対象に学級単位で交通安全教室を行いました。指導員の方からは、信号のある横断歩道では、信号をよく見ること、青になっても左右をよく確認すること、渡るときも手をあげて周りをよく見て渡ることなどを教えていただきました。登下校中はもちろん、遊びに行くときなども、今日教えていただいたことを忘れず実践し、安全に気をつけましょう。

3年生 歴史博物館出前授業 9月14日

3年生は国語で「ちいちゃんのかげおくり」を学習しています。この物語の舞台は、第2次世界大戦の頃、今からおよそ80年ほど前です。今とは違う時代背景、「ちいちゃんのかげおくり」の時代の亀山はどんな様子だったのか、歴史博物館の学芸員さんからお話を聞いたり、収蔵物を見学したりしました。



3年生 社会見学(市内巡り) 9月16日

3年生が社会見学で、「亀山警察署」「亀山消防署」「アシベエ芸(線香とろうそく)」など亀山市内をめぐり、たくさんの働く人の姿に触れてきました。お昼は「サンシャインパーク」で、お弁当を食べました。3年生は、入学して初めて、友だちと一緒に弁当を食べました。

本町一二三会の皆さんによる奉仕作業 9月21日

本町一二三会(ひふみかい)の方々15名に来校いただき、本校の正門の生垣の草刈りと枝打ちをしていただきました。軽トラックいっぱいの枝葉を刈っていただき、おかげさまで、すっきりとした生垣になりました。ありがとうございました。



教育懇談会のお知らせ

新型コロナウイルス感染拡大の影響により教育懇談会の開催を2年間見送ってきましたが、今年度は、下記の日程で計画しています。詳細につきましては、後日お知らせします。

日時：11月30日(水)5限目終了後 テーマ：(仮題)「SNSと人権～スマホとの付き合い方を考えよう」
当日は、授業参観(フリー参観)も合わせて実施予定です。

体育館雨漏りについて

ご心配いただいております体育館の雨漏りについては、緊急的対応として部分補修をしていただきました。引き続き、他の箇所についても補修を検討していただいています。

引き続き、規則正しい生活と感染防止対策を

夏休み中、市内小中学校の児童生徒の感染者数が急増し、2学期が心配されましたが、感染者数は今のところ減少傾向にあるようです。今後も「規則正しい生活」と「感染防止対策」を継続することをおうちでもお声かけください。また、引き続き下記の場合は学校等へ連絡をお願いします。

- ・お子さん本人が陽性者・濃厚接触者になった場合
- ・お子さんの同居家族が陽性者となった場合

※平日の場合→亀山東小学校 82-0011 ※土日祝日・夜間の場合→82-1111 (亀山市役所)

亀山東小学校のホームページ、日々の子どもたちの教育活動や学校の様子を毎日(土日祝日除く)更新中!ぜひご覧ください。

<http://www.kameyama-mie.jp/kblog/higashi/>

QRコード→



「10月の行事予定と下校時刻」もHPに掲載しています。ご確認ください。